
埼玉民医連退職者の会             第１２９号 

                         2017 年 1 月 20 日 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

2011 年、東日本大震災の余震が続いているなか、退職して故郷の愛媛県松山

市へ戻り、高校の同級生が指導をしている合唱団に入りました。入団後、京都、 

山梨、新潟、札幌と毎年瀬戸内海を越えての海外演奏へ。5 月末から本当の海外「 ウィーンに

演奏・観光旅行」に出かけました。ウィーン少年合唱団寄宿舎があるアウガルテン宮殿敷地の会

場で、現地のシュタイアラー合唱団、愛媛県出身のバリトン歌手の宮本益光氏と演奏。「上を向

いて歩こう」「野ばら」などウィーンでも知られている歌も唄い、あたたかい拍手をいただきま

した。音楽を楽しむ土地柄が多くの演奏家を育てていると感じた演奏会でした。健康のためにも

あと 10年ぐらいは続けたいと思っています（赤いポスターは私たちの演奏会ポスターです）。  

和田美津保さんは、埼玉協同病院で診療録管理士として勤務していました。 

挑戦シリーズ 

№29 

定年後の人生 

新しい道に挑戦し、輝いている仲間はたくさんいる 

その一人 和田美津保さん コーラスで ウィーンへ演奏旅行  
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              よろしくお願いします 

 

滝沢 仁美さん（旧姓紺野） 

体調を崩し、仕事への自信がちょっとなくなりました。 

少し休んでこれからを考えていこうと思っています。 

みなさん よろしくお願いいたします。 

 

新入会員紹介 

 

日本国憲法の施行から 70 年を迎える今年、 

この平和憲法のもとで 誰ひとり殺され殺すことのなかった歴史が 

100 年、200年と続くよう願っています。 

今年のＯＢ会企画では、二度目になる「沖縄・平和の旅」を予定して 

います。沖縄と本土が連携して、基地のない沖縄、基地のない 

日本への道を開いていく一歩にしましょう。 

会員のきずなを大切に、楽しく役立つＯＢ会として、 

2017 年がより一層前進できますよう力を合わせていきましょう。 

今年のＯＢ会総会は 2月 19 日（日曜日）です。 

皆さん 元気にお会いしましょう。 
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 大きな額の中はピカソの鳩、その隣は米国の知人から贈られた白衣姿の肥田先生の絵画、たくさん 

の花に囲まれた自宅で笑顔の肥田先生に迎えていただきました。 

 1917年 1月 1日生の先生は今年百歳、 「世界に例のない民医連活動に夢と希望を持って」「核 

兵器のない社会を」「百歳は到達点ではなく通過点に」等々これまでの長い道のりとこれからに夢は大

きく広がっています。 

埼玉協同病院で「被爆相談外来」に奮闘中の雪田慎二先生、看護師の 1歩から肥田先生と歩んでき

た水野岩子さんにお祝いの言葉をいただきました。 

 

              肥田先生 

 「被爆相談外来」として 私が引きついています 

               

  

肥田舜太郎先生  

百歳の誕生日おめでとうございます。 

 学生時代に初めて先生にお会いしてから 36年になります。 

それ以来、長きにわたって民医連医療を実践する先輩医師として、 

核廃絶平和運動の先輩活動家として私たちを導いてくれたことに 

心から感謝を申し上げたいと思います。 

肥田先生が長く取り組んでこられた埼玉協同病院の被爆者外来は、 

現在は私が引き継ぎ、「被ばく相談外来」と名称を変更し、 

福島第一原発事故の被害者も含めた相談支援活動を行っています。 

反核医師の会などの活動では、全国の核廃絶と平和を求める人々と力を合わせ、 

国連での核兵器禁止条約交渉の前進に貢献できればと考えております。 

これからもいろいろと御指導いただけるようお願い申し上げます。 

おめでとうございます 

肥田舜太郎先生 

医療生協さいたま理事長  雪 田 慎 二 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1484270377/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2xpdmVkb29yLmJsb2dpbWcuanAveWFtYWRhX2FydC9pbWdzL2UvYy9lY2U5YzU4NS5qcGc-/RS=^ADB2LeDxNZJX2LjfpeP.2IQUV6BSlU-;_ylt=A2RinFGo2XZYvSgAvSeU3uV7
https://pixta.jp/illustration/20845134
http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1483413855/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly90MTcucGltZy5qcC8wMjAvODQ1LzE0Ny8xLzIwODQ1MTQ3LmpwZw--/RS=^ADBx8CgMlnD_qgglPFktllLGijzdrs-;_ylt=A2RCL57ex2lYnjIAu06U3uV7
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    肥田先生  

     まだまだ 聞き足りないことが  

いっぱいですからね ! 

水野 岩子（元浦診看護師） 

 浦和民主診療所の開設から 10か月後に入職しました。 

それからずっと肥田先生と一緒です。 

午前は診療、午後は往診そして夜間診療、真夜中の往診依頼にもすぐ飛び出しかけつける先生は 

いつもパワフルに活動。往診先では「あれッ」と思っているうちに、なんと患者さんの家の冷蔵

庫を開けています。先生は「台所を見ればいろんなことがわかるんだよ」と。 

かと思えば、患者宅のピアノをポロロン・・ と響かせ患者さんとニッコリ。 

診察だけでは見えてこないことがたくさんあった。言葉以上に実践で教えて下さった。 

禁煙を決意されてからは、チョコレートに移り私も時々いただいたが、いつの間にか卒業されて

いた。あれほど好きだった車の運転もそうでしたね。 

先生はどんなときでも人にやさしかった。狭い道への進入時、前方に歩行者や自転車の人がいる

場合も絶対クラクションを鳴らさない。相手を驚かさないためだ。もちろん私も見習っている。 

また、先生の怒った顔を見たことがない。いつも穏やかだ。 

しかし、純子奥様が語るには、広島での体験、悪夢にうなされていたこともあったと聞いた。 

肥田先生 百寿 おめでとうございます。 

面映ゆそうな顔をなさる先生。まだまだ聞き足りないことがいっぱいですからね。 

 

 

 

 

  

  

 

  

  

  

みんなで歩いたばかりの「ぶらり散策・所沢航空公園」。その 10 日後、再び航空公園を訪ね

ました。わずか 10日間でこんなに色づき、きれいになったんだぁ・・・  

思わずまわりをキョロキョロ。公園内は、たくさんの人達が去りゆく秋を惜しんでいました。 

  

山口 昭子 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1484465291/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuc2h1bWlub2VuZ2VpLmpwL2ltYWdlcy9ib3RhbmljYWxhcnQvd3Avcm9zYWNoaW5lbnNpc18xMjgwLTEwMjQuanBn/RS=^ADBX4VjEQzVytihq0zrPVdCnqjP2Bo-;_ylt=A2RCL6cL03lY3ykArkmU3uV7
https://azukichi.net/season/spring/spring0143.html


 

 

6 

 

 

いつも皆様のご活躍を拝読させていただいています。 

         埼玉西協同病院は昨年念願の増床が認められ、2019 年 4 月には 49 床プ

ラスの 99 床になります。建設委員会なども始まったばかりです。私にとって残りの数年間はた

いへんですが、ワクワク感でがんばりたいと思います。 

諸先輩の皆様のお力をお借りすることがあると思います。 

その節はぜひよろしくお願いいたします。 

 

 

  

    2016年 12月  ～蔵王だより～ 

                      蔵王では出来ないことが、いくつかある。 

                     退職前から始めたホットヨガと退職後に始め、 

                     ちっとも上達しない英会話、仙台に通って続けて

いる。仙台へは、片道１時間の高速バスが、１日 

１０本運行されている。我が家から温泉街のバス停までは歩いて１０分。移住の際に、「バス停 

まで歩ける」事も重要なポイントだった。往復約２千円の交通費も想定済み、四季折々の景色を 

楽しみながらのちょっとした小旅行である。映画や美術館や買い物を楽しみ、何よりも大好きな 

仙台の街を歩けることがうれしく、交通手段の大切さを実感している。 

 

  

  みえますか？ ゴジラの影が 

仕事でまわっている時、ある利用者さんの 

家と紅葉のコントラストが気に入ってパチリ。あとで気がついた 

ら何とゴジラの影が。横瀬駅手前の線路下に見えます。 

 

 

       12 月 1日、前夜からの雨が上がらない中、 

6 名参加で「小石川後楽園」へ。天気予報は途中から晴れ、本当によくあた 

りました。ＪＲ水道橋→小石川後楽園（水戸黄門ゆかりの名園）、紅葉がとても見事、築山風景 

は京都にちなんだ名前が付けられミニミニ京都風を見ました。ランチの後、文教シビックシティ

展望台 25Ｆ→こんにゃく寺→伝通院（家康生母於大の方、千姫、側室、天逝した子どもたちの 

 

 

星野 玲子 

 

浦川 恵子 

山本 康男 

浦診ＯＢ会 

墓がある）→地下鉄茗荷谷まで歩きました。 

 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1483882562/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2ZyZWUtaWxsdXN0cmF0aW9ucy1sczAxLmdhdGFnLm5ldC9pbWFnZXMvbGdpMDFhMjAxNDAxMjQwMTAwLmpwZw--/RS=^ADBo2tZgMkqbt4dYeGauKd6HVXzXlM-;_ylt=A2RimVLB7nBY2SIA6wGU3uV7
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                    巻 田 幸 子 

 私の住む医療生協松芝支部では「脳いきき教室」が終了した後、毎月一回「安心ルーム・かた

つむり」を開催しています。 

音 読 ～ 様々なジャンルの文章に出会い、未知の感性に触れる喜びがある。 

ゲーム ～ 参加している複数の元教師の経験が生かされいろいろなゲームができる。チームで 

      争となると本気ムードで盛り上がる。 

学習会 ～ 介護保険について、ホセ・ムヒカさんの言葉、社保学校に参加して等。 

指先訓練・簡単体操 ～ 折り紙や豆つかみなど 

おしゃべりタイム ～ 家族がいても会話する時間が失われた今、たくさん話したり、聞いたり 

           で学び合える場となり、癒しにもなる 

 以上が活動の一部紹介ですが、みなさんリラックスして笑いの絶えない大切なひとときとなっ

ています。 私は運営委員として支部ニュースの担当なので、これらの内容を記事にして約 900

世帯に配布しています。“読んでいるよ”の声が何よりの励みになっています 

 

      

 新座市では行財政改革推進本部が「サービス水準の適正化」と称して 66 事業のサービス切り

下げを検討してきました。この動きに新座社保協を中心に、医療生協新座支部など多くの団体が

署名活動・要望書などを提出、市民に訴えてきた結果、12 月議会において「66 事業を検討し

た結果、40 事業を現状維持する」（９割のサービスを現状維持）最終案が示されました。この中

には、医療生協新座支部が市長あてに出した「がん検診の無料化の継続を求める要望書」にも無

料化を継続するという回答もありました。障害者の医療費補助、子ども医療費・高校生通院分な

ど守ることができましたが、「見直し」や「継続検討」の事業もあります。新座市の誇りとする

福祉水準を引き続き維持するよう頑張ります。 

         

 「燃やせ体脂肪教室」をはじめてからもう 10年以上がたちました。            

「体脂肪燃焼」のしやすい体つくり、「腹部・下肢」を中心にトレーニング、「心地よい汗」を流

すなどをめざした「ちょっときつめの体操」です。退職直後の 60 代を中心に 20～25 人くら

いが毎週火曜日、スポ―ツセンターに集まっています。インストラクター養成講座の開講後は、 

 

 地域で 元気に！ 

秩父で 7か所、熊谷 3か所、深谷 2か所、児玉など北部地域一帯に広がっています。 

 

深 田 澄 子 

朝妻 幸平 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1483420017/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly90MTIucGltZy5qcC8wMjEvODMzLzYxMi8xLzIxODMzNjEyLmpwZw--/RS=^ADBLhlg0RMElAbp6_grXl3pdGZqUNQ-;_ylt=A2RCAw7w32lY1VUA01WU3uV7
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以前の調査によると、半年～1 年継続した参加者は体脂肪が平均 1.3％減少し、1年以上継続 

した人は平均 10.2％減少していました。私もリーダーの一人ですが、日本ウオーキング協会や

早稲田大学のセミナーなどにも参加し学びつつです。皆さん「楽しい」と、友達が友達を誘って

きます。この中から医療生協の運営委員や、「健康と平和」の配布者が誕生、うれしいですね。 

         

                                   小野 敏 

１１月２９日、第２２回埼玉県高齢者大会が蕨市民会館で開催され約３６０人が参加しました。 

医療生協さいたまからは、組合員・職員・ＯＢ会員を含めて約１６０名の参加です 

記念講演は、ＮＨＫ社会部チーフ・プロデューサー板垣淑子さんで、無縁社会を乗り越える『結

縁社会づくりを！』 板垣さんは、ＮＨＫスペシャル「老人漂流社会」の映像を交えながら、低

年金・無年金の高齢者が増え、医療・介護の自己負担が増している今、団塊世代に老後破産など

のリスクが高まっていることを指摘、「日中独居」が新しい高齢福祉の課題であり、解決の難し

い問題でもあり、地域力アップのつながりづくりを提案されました。１例として、医療生協のよ

うなつながりづくりをしていくことが重要だと。今後、板垣さんは子どもたちの貧困問題も取り

上げる予定だそうですが、来年にはまた「老人漂流社会」を再開する予定ということです。 

 

 

 

    

 

 12月 12日は漢字の日です。 

この漢字の日に合わせて、その年の世相を漢字一文字で表す師走恒例の 

「今年の漢字」が発表され「金」に決まりました。京都・清水寺で森清範貫主が縦 150 ㎝、横

130 ㎝の和紙に揮毫しました。ＯＢ会がおこなった会員アンケートは 30 人の方からのお返事

で一番多かったのは「暴」でした。多い文字順に並べましたが、みなさんの漢字は何でしょうか？ 

 

 

 

     

 

 

 

 

  漢字一

文字 で表

すと 
 

 

ホームページの訪問者が 2000人をこえました  

          みなさん ご覧になってください 

   

 

1 位「暴」 2 位「怒」 3 位「別」 4 位「乱」 5 位「揺」 6 位「驚」 

7 位「倫」  8 位「金」 9 位「低」 10 位「天」 （以下省略）  

 

 

第 22回埼玉県高齢者大会に参加 

 

 

埼玉民医連退職者の会 検索 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1483946558/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2Jsb2dpbWcuZ29vLm5lLmpwL3VzZXJfaW1hZ2UvMGEvMzEvM2Y3ZmQxYzhjOTI4M2M1NjdiNzMyYTQ0OTc3ZWMxY2UuanBn/RS=^ADBTg5Ks63KmdSBQrttr8nFif1vijo-;_ylt=A2Rivci96HFYbGMAIRGU3uV7
http://free-line-design.com/?p=483
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わが国初の公式飛行場、その跡地に作られた航空記念講演を見てほしい、所沢へもぜひとの思い

で企画しました。市役所をはじめとした公的な建物や防衛医大が隣接しています。 

公園の芝生の丘は子どもたちがいっぱい、ジョギングコースを走る人、見事な銀杏並木、茶室な

どたくさんの人が訪れにぎわっていました。 

所沢米軍基地は昭和 20年８月米軍が飛行場を摂取、昭和４２年基地全面返還運動市民大行進が 

行われたこと、その後の市民運動の経過、基地の案内等を石田道男さんにお話しいただきました。

昭和４６年６月、基地の６０％が返還されたことから今後の利用、施設建設などについて市民団

体、医師会をはじめとした医療関係者などが相談しました。特に防衛医大が作られる事になった

のは、地元選出の国会議員が一夜にして市民を裏切ってしまったという話はショックでした。 

その後、所沢診療所、医療生協さいたま初の介護付有料老人ホーム「桂の樹」の見学でした。 

安保事務長、看護長、桂の樹の森高事務長、組織担当の清水さん、皆さん忙しい中を迎えていた

だきました。所診では新しく中村所長を迎え、在宅・往診に力を入れていること、診療体制、経

営や組合員活動などについて詳しく聞くことができました。 

桂の樹の見学では、満室で中に入れず廊下からの見学、居室は 18 ㎡、バルコニーに面し広く暖

かな雰囲気が感じられました。定員は３０人で現在満室。さらに 30人待ち。入るには待ちきれ

ないのでは・・・ 

最後に清水さんから出資金協力 

の呼びかけがあり、みんなで気 

持ちよく出資しました。 

今回の「所沢ぶらり」から思っ 

たのは、身近な所でもまだまだ 

よいところがあるし、石田さん 

から貴重なお話を伺うこともで 

き、これまでとはちょっと違っ 

た新鮮さがあり楽しかったです。 

ぶらり散策 

所沢航空公園～米軍基地～ 

所沢診療所・桂の樹めぐり 

11月 10日 晴れ 

天候にも恵まれ、11 名の参加でした。 

駅前から広がる所沢航空記念公園は、県内最大の都市公園として、昭和５３年開園しました。 

市役所、警察署、郵便局等公的な建物、防衛医大等が隣接 

 

山 口 昭 子 

小 嶋 美智子 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1483584980/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL3d3dy4yMDA3aGFuYS5jb20vMjAxMWltZy9pMDExMC5qcGc-/RS=^ADBCc544P1zGAh3UcVJemtVOSqtVN0-;_ylt=A2RivcdTZGxYDWIAFiOU3uV7
http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1483585329/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL3d3dy5yb2R2enYubmV0L2ltZy9jYy1saWJyYXJ5MDEwMDA4OTE1LmpwZw--/RS=^ADBNyVhND1DprtX_hyE8WoVTIz3zyU-;_ylt=A2RCL6mxZWxYxUQA5R6U3uV7
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 ≪終活の参考に≫ №２ 

   次姉の急死―その後     

石丸 乾二 

 

青葉警察署で刑事から渡されたキーで家の中に入ったのは、翌朝の未明も未明、午前３時頃だ

ったろうか。「お姉さんに持病があったか、どんな病気だったのか溜飲の中から調べたいのだけ

ど同行していただけますか」 青葉警察署がどこか、そこから実家へはどう行くか？ このとき

はカーナビの威力を知らされた。指示どおりに走った。 

部屋は昨日のまま、取り散らかっていて、電話かけのマニュアルやら対象の名簿やら、赤旗号外

は散らかっているやら・・・。 

常用薬の箱、診察券、後期高齢者医療証、保険診療の領収書の束、案外わかりやすく整理してあ

り、薬の名前は刑事がメモしていて署に帰って調べると言っていた。チラシや新聞をチラッとみ

て「選挙運動に関係してるんですか？」「みたいですね。」その話はそれですんでやれやれでした。 

 

４月６日、姉の車が運ばれたガソリンスタンドに行くと「廃車手続にお姉さんの印鑑証明が必

要です」と、死亡届をまだ出していないので、カードを持ってあざみ野駅そばの区役所へ。 

葬儀、仮葬が済んで、とりあえず、骨壺を実家の仏壇に置き、家の中を見て回るとため息と涙

と・・・。どうすればよいのだろう！この実家を空家にしておくわけにはいかない等々。 

 

私の手元に忘れられていた父の死後の遺産分割協議書を見つけて、手探りで事を始めました。 

契約してあるジパングクラブ、クレジットカード、ケーブルテレビ、インターネットプロバイダ

ー、年金の終了手続、国民健康保険、コナミスポーツクラブ会員、自動車税の精算（県税事務所）、

ＪＡＦ、自動車保険、介護ケアセンター（要支援）、生協ユーコープ、横浜勤労者福祉協会・友

の会（民医連）退会、三菱信託銀行厚生年金基金への連絡（これにはビックリ！日生協企業年金

とは大違いで、２ヶ月おきに 70,000 円も振り込まれていた！） 

姉は、税理士だか司法書士が書いた相続の本を書棚に置いていたので読み、念のために、埼玉総

合法律事務所の無料法律相談を予約した。やはり、兄弟の中ですでに亡くなっていた長姉の子に

は『代襲相続』の権利があることがわかり、それもやっていかなければならなくなった。弁護士

に依頼しても良いが、成功報酬が基本３０％では頭を下げて別の方法を・・・。 

銀行預金は日常動いているのはしばらく止めずに様子を見ることに。いずれは停止手続には入る

が、今の入出金の様子では入るのもかなりあり、年金のようなものはすぐ止めるにしても、しば

らく様子を見ることにした。    （続く） 

 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1483878290/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9mbG93ZXJpbGx1c3QuY29tL2ltZy9mbG93ZXIvZmxvd2VyNDgwMC5qcGc-/RS=^ADBRhYieVTeCj4ld_ZSoQhdYrg1yMI-;_ylt=A2RCAw0R3nBYqAUACEOU3uV7
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肥田舜太郎先生の百寿をお祝いし、「みんなの作品展」を楽しみましょう。 

    なつかしい仲間との久しぶりの再会，お待ちしています。 

       日頃のお楽しみ・趣味の作品もお持ちください。

埼玉民医連退職者の会 

第 27 回総会のご案内 

 

 

 

 

＊期日：2 月 19 日（日曜日）10 時 30 分～14 時 

         ＊会場：医療生協さいたま本部・第一会議室 

＊会費：2,000 円 

 

 

 

  

 

 

         

 

 

   

 

私はこの「愛シャツ」を、集会や駅頭宣伝に着ています。 

宣伝には最高と思って東京の絵画展会場で購入したものです。 

反響は抜群で、「あらマ－・・・」とか「似合ってるよ」など多くの 

方から声がかかりました。成功です。 

勇気のいるシャツ !!  勇気もわくシャツ、二人三脚の相棒です。 

 

 

        

 

朝顔と言えば、支柱に絡ませながら上に伸ばすと思い

がちですが、この朝顔はテーブルの上がお似合い。 

背丈が低く、大きな花が幾つも咲き、部屋中を明るくし 

てくれます。老健「みぬま」のドライバー 宮本さんの作品です。 

私の愛シャツ 

海老塚 利明 

花大きく 背丈低い 朝顔 

 

 

冨田 孝博 

https://azukichi.net/frame2/b-frame120.html
http://free-line-design.com/?p=530
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 息子夫婦が鉄道博物館に行こうかと。 

『それなら３階か４階がいい。「かがやき」は勿論、「はやぶさ」 

も「スーパーこまち」も走って行くのが見えるよ』孫より息子の 

方が舞い上がっていたようです。極めつけは、初代東海道新幹線

「こだま」の前で、駅長の制服を無料で借りることができ 記念

の一枚。孫は一応ご満悦！ でも、一番ご満悦だったのは息子夫

婦だったかも・・・ 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

   お腹をすかせてさまよっていたのを保護してう  

ちの飼い猫に。それから 16 年、推定 18歳。腎機 

能が落ちて動物のお医者さんに「もって 2か月」と言われたのが 5月初め。手当の甲斐あって

もちこたえ、「お散歩つれて行け」「雨水飲ませろ」「さんま焼いて、さまして骨はずして、早

よ食わせろ」と鳴きたてる。「へい、へい、ちょっと 

待ってな」と人間は汗だくだ。でも生活をともにして 

きた可愛い “まがちゃん”です。 

                        

 

           2017年がスタートし早くも 5日、 

今年いただいた年賀状をゆっくり拝見、添えられたひとことが心に響く。 

「70歳後半、パソコンで年賀状ができる様になりうれしく作りました」「ヘルスチャレンジで 

老いに抵抗しています」等々・・・   加齢とともに押し寄せる様々な問題、それを乗り越 

えようとする毎日のがんばり。あらためて「ＯＢ会だより」がその一助になれれば・・・   

そんな思いをもった年の初めです。今年もよろしくお願いいたします （Ｙ） 

 

 埼玉民医連退職者の会 〒333-1111 川口市木曽呂 1347 老健みぬま内 

わしゃ 

“まがり” じゃぁ・・ 

仲村 敬子 

可愛い 孫 石丸 乾二 

今号初めて企画した

「私の宝もの」です。

皆さん！どうぞ投稿

してください。 

あとがき 
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